
Protokoll:  
 
Rm Biebricher (CDU) begründet den Antrag für die Ratsfraktion. 
 
SPD-Fraktionsvorsitzende Lipinski-Naumann begründet den Antrag für die Ratsfraktion und 
ergänzt die Ausführungen von Rm Biebricher (CDU), auch im Hinblick auf das Verhalten der 
Bürgerinitiative. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig verliest die Stellungnahme der Verwaltung und 
bestätigt die Ansichten der beiden Vorredner im Hinblick auf das Verhalten der Bürgerinitiative.  
 
Rm Schmenk (Bündnis 90/Die Grünen) erklärt, ihre Fraktion sei skeptisch bezüglich der 
Versiegelung neuer Flächen um neue Arbeitsplätze zu schaffen. Sie regt eine Kosten-Nutzen-
Anlayse an. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann fasst die Situation zusammen. Koblenz als Oberzentrum 
sei nun Mal attraktiv für die Region. Daher wolle man bewusst auch Arbeitsplätze für Menschen 
von außerhalb schaffen. Er lässt über den Antrag abstimmen, der Zustimmung erhält. 
 
 
 
 
 


